
 

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE  
CONSELHO DE SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE SAÚDE   

ATA REUNIÃO 002/2023   
   
Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos, nas 

dependências do Consórcio Intermunicipal de Saúde, Município de Pato Branco/PR, reuniram-

se o Conselho de Secretários Municipais de Saúde deste CONIMS. A convocação foi realizada 

através do Edital de Convocação 002/2023, de 23 de março de 2023, publicado no site do 

CONIMS e Diário Oficial, Jornal Diário do Sudoeste do dia 24 março de 2023, no caderno de 

Publicações Legais, Edição nº 8355 – Página B – 9 e encaminhado a todos os Secretários através 

de correio eletrônico, além de posterior confirmação via contato telefônico. A reunião tem a 

seguinte pauta: 1) Modalidade de aquisição oxigênio; 2) Serviço de manutenção; 3) Reajuste de 

valores; 4) Novos credenciamentos; 5) Assuntos Gerais: 5.1) Proposta município de Clevelândia; 

5.2) Manutenção CAPS AD III; Nos assuntos gerais foram incluídos novos assuntos na pauta: 5.3) 

Congresso Nacional SMS; 5.4) Cálculo convênio Acesso; 5.5) Gastropediatria; 5.6) Opera Paraná; 

5.7) Auditar procedimentos Odontológicos. Em início a reunião a Sr.ª Ivete, Secretária Executiva 

do CONIMS conjuntamente com a Coordenadora do Conselho de Secretários, Sr.ª Saliane 

Pegoraro, deu boas-vindas e iniciou com a leitura da Ata da reunião anterior, de N. º 01/2023, a 

qual foi aprovada por todos os presentes. Na sequência, fez a leitura da pauta e deu início aos 

assuntos: 1) Modalidade de aquisição oxigênio: A Sr. ª Ivete começou falando sobre o oficio de 

N. º 001/2023 encaminhado a todos os secretários para a aquisição dos concentradores de 

oxigênio e dos gases medicinais e cilindros por regime de comodato. Na sequência propôs o 

modelo de licitação compartilhada em que o CONIMS fará a condução do processo licitatório e 

os municípios o gerenciamento do contrato, o que possibilitará o melhor controle das 

quantidades, bem como da qualidade da execução. Assim, foi acordado por todos os presentes 

a opção pela licitação compartilhada e, os municípios que tem interesse nessa licitação deverão 

enviar ao CONIMS a planilha com as quantidades estimadas para a contratação até o dia 10 (dez) 

de abril de 2023 e aqueles que não participarão deverão encaminhar um e-mail oficializando 

essa decisão. 2) Serviço de manutenção: Quanto ao processo licitatório de manutenção predial 

todos também concordaram que também seja compartilhada.  3) Reajuste de valores: Sobre o 

reajuste de valores, Ivete apresentou a planilha com os reajustes solicitados por alguns 

prestadores e do cálculo dos aumentos pelo INPC – Índice Nacional de Preços ao Consumidor o 

qual é de 5,93% e o IPCA – Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo, de 5,36%. Após 

discussão e análise dos reajustes solicitados os secretários aprovaram o aumento para todos os 

procedimentos elencados  na tabela, com base no INPC, de 5,93%. Sobre o pedido de reajuste 

para alguns procedimentos da Policlínica de Pato branco, os secretários discordaram e não 

aprovaram tais aumentos nos valores. 4) Novos credenciamentos: Sobre os novos 

credenciamentos foi apresentada a tabela com a pesquisa de valores do IGRA e informado que 

a médica reumatologista que foi consultada sobre o uso do reagente bovino para substituir o 

exame PPD que está em falta no Brasil deu retorno e indicou não usar esse reagente porque os 

médicos não confiam no resultado do mesmo. Os valores do IGRA são altos, mas os secretários 

aprovaram o valor menor da pesquisa realizada junto aos laboratórios pelo CONIMS que é de 

R$ 296,07 (duzentos e noventa e seis reais e sete centavos) como medida emergencial até que 

o ministério da saúde resolva a questão do PPD no Brasil. A Sr. ª Ivete informou também que 

conversou com duas reumatologistas que atendem pelo CONIMS as quais relataram que muitos 



 

pacientes que chegam para consultas com elas não são indicados para reumatologia, dessa 

forma sugeriram elaborar um protocolo de encaminhamento dos pacientes para reumatologia 

e, também do CONIMS realizar uma capacitação aos profissionais da atenção básica dos 

municípios sobre esse protocolo de encaminhamento e todos concordaram. Sobre a 

Cintilografia Cerebral Trodat”, para Mal de Parkinson, Ivete passou os valores pesquisados de 

alguns prestadores, sendo o valor menor de R$ 4.083,00 (quatro mil e oitenta e três reais). Após 

análise e discussão de todos sobre incluir esse exame com esse valor no credenciamento pelo 

CONIMS, optaram em deixar essa discussão para a assembleia de prefeitos que acontecerá no 

dia 14 de abril de 2023. Sobre o PAC – Procedimento Auditivo Central, todos os secretários 

presentes aprovaram o credenciamento pelo menor valor, de R$ 192,34 (cento e noventa e dois 

reais e trinta e quatro centavos). 5) Assuntos Gerais: 5.1) Proposta município de Clevelândia: 

O município de Clevelândia solicitou pauta para esta reunião, porém, não compareceu, dessa 

forma esse item não foi abordado. 5.2) Manutenção CAPS AD III: Apenas como informação,  

Ivete falou sobre a abertura do processo seletivo (PSS) para contratação por 6 (seis) meses para 

suprir a demanda do CAPS AD III de Coronel Vivida e da sede do CONIMS. Devido a falta de 

alguns profissionais, o atendimento no CAPS AD III será paralisado do dia 11/04 a 02/05 de 2023 

até que o processo seletivo se conclua e os profissionais possam iniciar as atividades. 5.3) 

Congresso Nacional SMS: Foram repassadas as informações sobre o Congresso e acordado com 

todos que encaminharão o mais breve possível a relação de participantes por Município e já 

decidiram que o transporte será aéreo por Chapeco e feito reserva de hotel no local do evento 

que será em Goiânia. Dessa forma, assim que o CONIMS receber as informações dos secretários 

de saúde dos municípios, o CONIMS providenciará as passagens aéreas e o hotel. Esse assunto 

será colocado na pauta da assembleia de prefeitos. 5.4) Cálculo convênio Acesso: Foi 

apresentada a tabela do acesso (INTEGRAHOST) elaborada pelo município de Pato branco e, na 

sequência apresentada a ata da reunião de prefeitos em que foi aprovado que esse serviço seria 

avaliado e aprovado conforme a utilização de cada município, sendo que, a avaliação e 

repactuação de valores aconteceria a cada 06 (seis) meses. A Sr. ª Ivete apresentou os valores 

das cotas e excedentes de cada município, enfatizando os que pagarão a menos e os que 

pagarão o excedente. Esses valores serão corrigidos na fatura da próxima competência. 5.5) 

Gastropediatria: Esse profissional iniciou o atendimento no consórcio e relatou que há alguns 

pacientes encaminhados a ele com gastrostomia que precisam de cirurgia pediátrica, como 

também da sonda. O médico questionou se pode inserir a sonda no consultório e se o CONIMs 

oferece esse material e, também se pode encaminhar o paciente para a cirurgia pediátrica. 

Como há poucos profissionais de cirurgia pediátrica na região foi questionado aos secretários se 

eles têm pacientes que precisam de desses procedimentos. Como alguns secretários 

informaram que tem alguns pacientes nessas condições, optaram que o CONIMS faça uma 

pesquisa de valores para que isso seja apresentado e discutido em uma próxima reunião. 5.6) 

Opera Paraná: Ivete apresentou as planilhas dos valores, explicou todas as  informações 

constantes, sendo o grande problema a questão da repactuação, a qual depende dos municípios 

e da regional. Passada a palavra para o Matheus Magri do COSEMS que elaborou as planilhas 

conjuntamente com  Ivete e o mesmo explicou todos os detalhes como dos recursos que alguns 

municípios ultrapassaram e outros que ainda tem saldo. E, assim que as planilhas do Opera 

Paraná forem enviadas aos secretários os mesmos precisarão analisar e motivar a regional para 

fazer a repactuação dos valores. 5.7) Auditar procedimentos odontológicos: Foram 



  

apresentados os relatórios da fatura dos procedimentos odontológicos e enfatizado o aumento 

dos valores e que o ideal é que o profissional da odontologia do Município confira e analise os 

pedidos de procedimentos feitos pelos prestadores antes de serem autorizados para que não 

ocorram erros nos pagamentos, principalmente de pagamentos indevidos. Em relação ao que já 

foi para fatura, será autorizado o pagamento nessa competência, porém, os relatórios serão 

encaminhados aos gestores em que o valor aumentou significativamente para que o odontólogo  

do município faça uma auditoria nos procedimentos realizados referentes a esta fatura já 

fechada e, no caso de haver erros será descontado na próxima fatura do prestador. Todos os 

secretários presentes aprovaram que seja feito dessa forma. A Sr. ª Ivete salientou que os 

secretários fiquem atentos ao que os técnicos das secretarias estão autorizando, não só nos 

procedimentos odontológicos para que não ocorram autorizações indevidas. A Secretária 

Executiva do CONIMS, Sr. ª Ivete agradeceu a presença e a participação de todos. Nada mais 

havendo a tratar, dá por encerrada a reunião e eu, Geslani Cristina Grzyb Pinheiro, lavro a 

presente ata que será lida e aprovada por todos os presentes. 

Município Secretário Assinatura 

BOM SUCESSO DO SUL/PR SALIANE PEGORARO _________________________ 

CAMPO ERÊ/SC ROSALVA BOLIGON _________________________ 

CORONEL DOMINGOS SOARES/PR MARLY MAITO _________________________ 

CORONEL VIVIDA/PR VINICIUS TOURINHO _________________________ 

FORMOSA DO SUL/SC LEO PEDRO MIGLIAVACCA _________________________ 

GALVÃO/SC JOÃO PAULO GARCIA _________________________ 

HONÓRIO SERPA/PR JOSÉ PERON _________________________ 

ITAPEJARA D' OESTE/PR ARAN KLEIN FERNANDES _________________________ 

JUPIÁ/SC EVANDRO MARCELO _________________________ 

NOVO HORIZONTE/SC ROGÉRIO ACÁCIO MASCARELLO _________________________ 

PALMA SOLA/SC JULIANO ZANDONÁ _________________________ 

PALMAS/PR MARINA CARRARO MENEGUSSO _________________________ 

PATO BRANCO/PR LILIAM CRISTINA BRANDALISE _________________________ 

SÃO BERNARDINO – SC CAMILA DE AGUIAR _________________________ 

SÃO JOÃO/PR ODAIR CHUTA _________________________ 

SÃO LOURENÇO DO OESTE/SC NORIVAL JOÃO CENCI _________________________ 

SULINA/PR RONAN ERNZEN _________________________ 

VITORINO/PR JOSEANE MARTARELLO _________________________ 

SECRETÁRIA EXECUTIVA - CONIMS IVETE MARIA LORENZI _________________________ 

CRESEMS MATEUS MAGRI _________________________ 

CONIMS GESLANI CRISTINA G. PINHEIRO _________________________ 

 


